



Talentförderung

DFB-Stützpunkt Fellbach-Oeffingen
Fußballbezirk Rems-Murr

Turnier in Neckarwestheim

Jahrgang 2001:

Die Jungs von Stützpunkttrainer Pascal Stöffler erwischten einen guten Start und gewannen im Auftaktspiel souverän gegen Ruit mit 4:1. In den Spielen gegen Heilbronn (1:1) und Schrozberg (4:0) wurde ebenfalls gepunktet, so dass man als Gruppensieger ins Halbfinale einzog. Hier konnte man sich allerdings gegen Gärtringen nicht durchsetzen und verlor mit 2:0. Im Spiel um Platz 3 traf man erneut auf Heilbronn. War man in der Vorrunde trotz des Unentschiedens die bessere Mannschaft, drehten die Gastgeber nun den Spieß um und beherrschten Oeffingen deutlich. Folgerichtig stand am Ende Rang 4 für die Oeffinger.

Jahrgang 2002:

Bereits in der Vorrunde setzte der Jahrgang von Stützpunkttrainer Fernando Catalan ein Zeichen und erzielte zwei deutliche Siege gegen Ruit (4:2) und Schrozberg (4:1). Diese waren auch notwendig, da zwischendurch gegen Heilbronn mit 2:0 verloren wurde und der Einzug ins Halbfinale gefährdet war. In diesem stand man dann Deufringen gegenüber und siegte dort nach taktisch gutem Spiel mit 1:0. Im Finale ließen die Oeffinger dann nichts anbrennen und bezwangen Heilbronn nach überlegen geführtem Spiel mit 2:1.

Pascal Stöffler